

Cédric BACHELLEZ

*Cycle prépa Directeur des soins 2016
Elève Directeur des soins –promotion 2017*



Manager d'équipes soignantes et formateur depuis 12 ans, j'ai opté pour le cycle préparatoire temps plein proposé par l'EHESP pour deux principales raisons :

- la qualité des enseignements
- l'opportunité de distanciation de l'activité professionnelle quotidienne

J'ai obtenu le concours en m'appuyant notamment sur la force du collectif. La richesse des échanges ainsi que notre soutien mutuel a été le ciment de notre réussite puisque 5 participants sur les 7 ont été reçus.

Je recommande cette formule qui permet de construire un bon socle de connaissances, et offre à l'apprenant une possibilité d'accéder à un stage d'immersion. Le positionnement de directeur des soins est travaillé progressivement grâce à un accompagnement individualisé. Les épreuves écrites et orales de préparation sont nombreuses et le niveau d'exigence est en cohérence avec celui de l'épreuve finale.

L'encadrement de la filière est structurant et rassurant, il permet de vivre plus sereinement les 6 mois de formation et de comprendre rapidement que l'on a fait le bon choix.

Bon courage et bonne chance à vous !